



駄犬道中おかげ参り
土橋 章宏 / 著

時は天保元年おかげ年。博徒の辰五郎は、多額の借金を背負った夜、長屋代表の伊勢参りのくじにあたり出発。途中、代参犬や丁稚奉行中の三吉、訳ありな女と家族のふりをするに。楽しい旅気分を味わえる一冊。



す〜べりだい
鈴木 のりたけ / 著

みんな大好きすべりだい。こんなすべりだいがあったらどうかなと、奇想天外なすべりだいがたくさん出てきます。中にはすべれないものも…。読み終わる頃には、すべりだいがもっと好きになっているはずです。



もうぬげない
ヨシタケ シンスケ / 著

服がひっかかってぬげなくなってしまったばかり。どうなるのだろうと、様々な思いがかけめぐります。自分でがんばるお子さんと、笑顔でどうぞ。

今月のオススメ
本
を紹介します。

Books



中央公民館 2 階の
図書室から
オススメの本を
ご紹介します。

☎ 中央公民館図書室 (Tel. 565-2434 内線 2121)

Police

川俣分庁舎だより



子どもを犯罪や非行から守ろう



お父さん、お母さん。
お子さんの友だちの名前はわかりますか？
お子さんの持ち物や態度に変化はありませんか？

春は、生活や交友関係が大きく変化する季節です。不安や緊張を抱えた子どもが、遊びの延長でたばこや万引きなどの非行に走るおそれがあります。小さな変化や不安に気付いて声をかけ、大人が支えてあげることが大切です。地域ぐるみで犯罪や非行から子どもたちを守りましょう。

福島警察署川俣分庁舎 Tel. 024-566-3121

エマ先生の

Waku Waku

DIARY



Vol.30

イ ア リ



ヨッ！ 少しずつ暖かくなりますね。まもなく春は川俣に到着します！ 春が大好きです。冬の寒さがどんどん暖まりはじめています。桜のつぼみが出かかっています。ワクワクして、希望に満ちている時間です。卒業の準備は大丈夫ですか。

今月の末、私の家族は日本に来ます！ 今回、九州の方に探検するつもりです。楽しみです！ 旅館に泊まるかもしれません。家族は旅館に泊まったことがありませんから。彼らは何回も日本に来ましたが、まだ体験したいことがあります。温泉も行きたいです。日本はやっぱり楽しいことがありますね。帰る前にいろいろなことを楽しみたいです。特に花見に行きたいです。

日本で季節を祝うのは好きです。毎年日本に居る間にいろいろな祭りを楽しみました。このようなことはイギリスにはないです。今年の夏は帰国する前に最後のからりこフェスタに行くつもりです。三年前に日本に来た際

に初めて体験した祭りがからりこフェスタでした。みんな一緒に踊って笑うことはとてもすてきなことだともいいます。川俣を離れるけれど、またいつかからりこフェスタにきたいです。

春は変化の季節です。日本では学年の終わりなので特にそうだと思います。イギリスでは、イースター祭のお休みが同じ時期にあります。イギリスでのイースター祭は、卵の形をしたチョコを受け取ります。みんななぜなのかよくわかっていないけど、とある人たちは、たまごは春を代表するもので、新たな生命の誕生だからだと考える人もいます。私はこの考えが好きですし、チョコが大好きなので、イースター祭はとても楽しいです。イギリスではひつじとうさぎのあかちゃんをたくさん目にすることができます！とってもかわいいです。

私はみなさんが卒業と新たな学校での生活を楽しむことを心から願っています。すばらしい学期にしましょう！たくさん楽しい思い出を作りましょう！

◆このダイアリーはエマ先生が日本語で書きました。

町民文芸
かわまた俳句会

歳晚の厨をろをろ野菜の値	しぐるるや折鶴蘭も子をふやし	わが背なに影寄り添ひて日の短か	寒月に身も凍りたる夜のしじま	葉を落し春へのそなえ花水木	肩すくめ入り来る友や冬の暮
酒井 芳一	神野 和子	吉井 清子	大内 宣子	小林 哲子	渡辺 郁子

Smile of This Month

今月のスマイル

大好きな我が子の笑顔を、広報かわまたに掲載しませんか？
掲載を希望される方は、総務課へ電話（内線 1105）、またはメール
（soumu@town.kawamata.lg.jp）で問い合わせください。



さいとう あかね
斎藤 紅音 ちゃん（館・2歳）

毎日、幼稚園に通うお姉ちゃんの送り迎えが日課になっています。ぼぼちゃんのお人形が大好きで、おうちでは、おままごとをして遊んでいます。お姉ちゃんとは、たまにけんかもするけど、とても仲良しです。お姉ちゃんの歌やダンスを真似する姿が微笑ましいです。これからも姉妹仲良く、すくすく育ってくださいね。…ママより♥



くろさわ ゆうか
黒沢 優花 ちゃん（秋山・2歳）

ぬいぐるみを寝かせたり抱きしめたり優しい遊びをする一方、おもちゃの車を庭中乗り回す活発さ、転んでも泣かないたくましさも持ち合わせています。最近は言葉数がどんどん増えてきて、歌も大好きで、たどたどしくもがんばって口ずさんでいる姿は本当に可愛らしいです。これからもお兄ちゃんと仲良く、元気に育ってね。…ママより♥



前川 俣町長 古川 道郎 退任のごあいさつ

一昨年12月に入院し、昨年5月に公務に復帰して以来、町民の皆様には大変なご心配をおかけしておりましたが、2月6日をもって、町長職を退かせていただきました。

私は平成14年11月から4期にわたり町政を担わせていただき、全力で川俣町の発展、そして、震災からの復興に取り組んで参りました。

特に、昨年は、役場新庁舎の落成や、企業誘致の実現、合併60周年記念式典の挙行、山木屋地区の避難指示解除の決定など、川俣町にとって、大きな節目を迎えた一年であり、町民皆様のお力添えをいただきながら、やり遂げることができたと考えます。

このたび、任期途中で、町長職を退くことになり、私自身、大変残念な思いであり、また、ご支援をくださった皆様には大変申し訳なく思っているところでありますが、これからの川俣町の発展と更なる復興の推進については、新しいリーダーにお任せしたいと考えております。

町議会をはじめ町民皆様におかれましては、14年以上にわたり、あたたかいご指導やご鞭撻をいただきましたことに、改めて感謝を申し上げます。本当にありがとうございました。

古川道郎